

als sie in Europa findet; dieses gesunde Klima würde ihre wankende Gesundheit wieder herstellen; unsere Liebe zu ihrem Glücke genügen. Ach! müssen so schuldlose Wünsche nur leere Träume seyn, und, gezwungen meine Tage hier zu verleben, fern von Allen, die mir theuer sind, muss das schönste Land der Welt wirklich nur ein trauriger Verbannungsort für mich seyn, wo Sehnsucht mich verzehren wird bis an den Tod!"

Thränen entströmten meinen Augen bei diesen Worten, und das Entzücken, das mich anfänglich hingerissen, verwandelte sich in eine so finstere Schwermuth, dass ich mich durch Lesen zu zerstreuen suchte. Es gelang mir auch so ziemlich, und ich fand an dieser Unterhaltung nach und nach immer mehr Geschmack, so dass ich von nun an in allen trüben Stunden meine Zuflucht nur zu ihr, als der sichern Quelle meiner Aufheiterung, nahm.



Zwölftes Kapitel.

Wie Georg sich in seiner Einsamkeit die Zeit vortreibt.

Das erste Jahr, das ich auf der Insel zubrachte, verfloss mir indessen weit schneller, als man, der darauf herrschenden tiefen Einsamkeit wegen, zu glauben geneigt seyn sollte. Man wird sich natürlich vorstellen, dass die Langweile, die sich des Menschen